

SAPA129

Pengamanan Lebaran 2026, Kodim 0723/Klaten Siagakan Personel Di Pos Alun-Alun Klaten

Agung widodo - KLATEN.SAPA129.COM

Mar 21, 2026 - 10:33



Pengamanan Lebaran 2026, Kodim 0723/Klaten Siagakan Personel Di Pos Alun-Alun Klaten

KLATEN — Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan arus mudik serta arus balik Hari Raya Idul Fitri 2026, anggota Kodim 0723/Klaten

melaksanakan pengamanan terpadu di Pos Pengamanan Alun-Alun Kabupaten Klaten. Kegiatan ini melibatkan sinergi lintas instansi, di antaranya Polres Klaten, Dinas Perhubungan Kabupaten Klaten, Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten, Pramuka, Senkom, serta Orari. Sabtu (21/03/2026)

Pengamanan yang dipusatkan di kawasan Alun-Alun Klaten ini menjadi salah satu titik strategis dalam mengantisipasi kepadatan kendaraan dan mobilitas masyarakat selama periode Lebaran. Kehadiran petugas gabungan bertujuan memberikan rasa aman, serta memastikan pelayanan kepada masyarakat berjalan optimal.

Pengamanan terpadu di Pos Pengamanan Alun-Alun Kabupaten Klaten merupakan bagian dari operasi terpadu yang dilaksanakan secara terkoordinasi guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat selama momentum hari raya.

Saat di konfirmasi Perwira Seksi Operasi Kodim 0723/Klaten, Letnan Satu Infanteri Maskat, menegaskan komitmen TNI dalam mendukung kelancaran perayaan Idul Fitri.

“Pengamanan ini kami laksanakan guna mengamankan arus mudik maupun arus balik pasca Lebaran, sehingga masyarakat dapat merasa aman, nyaman dan lancar dalam melaksanakan perjalanan serta merayakan hari raya bersama keluarga,” ujarnya Lettu Inf Maskat.

Ia juga menambahkan bahwa keterlibatan berbagai unsur dalam pengamanan terpadu ini menjadi kunci utama keberhasilan operasi di lapangan.

“Sinergi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, serta komponen masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif selama Lebaran,” tambahnya.

Dengan adanya pengamanan terpadu ini, diharapkan seluruh rangkaian kegiatan masyarakat selama Lebaran 2026 di wilayah Kabupaten Klaten dapat berlangsung dengan tertib, aman dan lancar. Pemerintah daerah bersama aparat keamanan juga mengimbau masyarakat untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan selama perjalanan. (Red)